

La fête est finie



Cortège en direction du monument aux Morts.

Voilà cette grande fête traditionnelle de la commune, dédiée à Saint-Roch, protecteur de la cité est terminée. Vide grenier monstre, tout ce que l'on peut espérer vendre était offert aux chineurs toujours plus nombreux, et l'on peut dire que le village n'a jamais vu autant de voitures en stationnement, ce qui n'a pas facilité sa traversée. Poule au pot le soir, œuvre de Notre Vilatge, Jacques et ses jeunes, ont fait merveille pour satisfaire chacun, la soirée animée par l'orchestre « De Mi-

chel » qui a fait chanter et danser fort tard. Retour aux sources de ces estivales, créées il y a fort longtemps par les très grands anciens. D'abord la procession, aux multiples étapes, bannière en tête suivie de la statue de Saint-Roch. Bannière retrouvée, restaurée par l'association Notre Vilatge. Après une très belle messe chantée, rendez-vous devant le monument aux Morts pour honorer tous les anciens qui ont œuvré pour que Viviers soit ce qu'il est aujourd'hui.

01/09/2022

27

135
01-135-30